

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2017

Antrag vom 28. November 2016

Präsidium (Sprecher: Götte-Tübach)

Ziff. 8:

Die Regierung wird eingeladen, die ~~von der Finanzkommission vom~~ Kantonsrat gegenüber dem Entwurf der Regierung vorgenommenen Kürzungen der Personalkredite ~~um netto Fr. 1'386'200.–~~ im Sinn einer globalen Lohnkostensteuerung umzusetzen.

Begründung:

Das tatsächliche Kürzungsvolumen beim Personalaufwand entspricht nicht notwendigerweise exakt den Beschlüssen der Finanzkommission. Aus diesem Grund ist im Auftrag an die Regierung nur der Grundsatz festzuhalten, dass die Umsetzung der Kürzungen im Sinn einer globalen Lohnkostensteuerung geschehen soll. Das Kürzungsvolumen selbst ergibt sich aus den Beschlüssen des Kantonsrates.